



Matthieu Orphelin

Député de Maine-et-Loire

R É P U B L I Q U E F R A N Ç A I S E

Angers, le 06 novembre 2019

Madame, Monsieur,

Vous m'avez récemment fait part de votre inquiétude relative à la dépense de 190 millions d'euros voulue par le Gouvernement pour de nouveaux radars et je vous en remercie. Je tenais à vous donner mon point de vue sur cette décision gouvernementale que je soutiens, même si j'entends votre insatisfaction.

Selon le bilan de l'accidentalité de l'année 2018 de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière (ONISR), 3 448 personnes sont décédées sur les routes de France. La mortalité a fortement baissé avec 196 décès de moins qu'en 2017. C'est le nombre de décès le plus faible jamais enregistré sur les routes de France, soit 7 de moins qu'en 2013, année record. Nous pouvons tous nous réjouir de ces vies sauvées, il reste cependant beaucoup à faire.

La vitesse reste la première cause d'accident mortel sur le réseau secondaire. C'est pourquoi le gouvernement a mis en place l'abaissement de la vitesse de 90 à 80 km/h. L'évaluation à 12 mois de cette réforme par le CEREMA (Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement) en juillet 2019 a montré une baisse non discutable du nombre de tués sur le réseau secondaire à partir du second semestre 2018, après la mise en place de cette réforme. Or cette baisse ne se retrouve pas sur le reste du réseau démontrant bien l'efficacité de cette réforme.

Soyez assuré de ma détermination à œuvrer pour la sécurité des Français.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de ma meilleure considération.

Matthieu Orphelin
Député de Maine-et-Loire - première circonscription